



運動会ありがとうございました

「バトンかしてくださーい」と事務所にやってきたのはやまぐみさん（3歳児）です。4, 5歳児が行ったりレーを自分たちもやってみたい！と憧れのバトンを手に園庭を走り回っています。運動会本番は終わりましたが、まだまだ子どもたちの中では運動会が続いています。



運動会当日はとても天気良く、暑い一日となりましたが、今年も運動会を無事に開催することができました。ご協力ありがとうございました。開幕はそらさんとうみさんによるパラバルーン。今年度より犬塚先生による体育指導はなくなりましたが、今まで先生から教えてもらった技や知識を活かし、担任と子どもたちで作り上げました。そらさんは緊張しながらも堂々としていました。さすが年長さんです。うみさんは憧れていたパラバルーンに参加できることがとても嬉しく、運動会までの練習も当日もとにかく楽しそうでした。乳児クラスの子も目先の遊びを満足いくまで楽しんだり、今日はこれをやる！これはやらない！など自分で決めたものに挑戦する姿も見られました。私たちは子どもたちの気持ちを尊重し、自分で決めることを大事にしています。運動会だからとやらせるのではなく、その時その時の子どもの思いを汲み取り、やりとりをしながら一緒にその瞬間を過ごしています。

また、どんぐり保育園の運動会は日々の中の通過点であるからこそ、行事の前後もずっとつながっています。子どもたちにとって運動会は当日で終わりではなく、運動会後もまだまだ挑戦は続き、今よりもっとできるようになりたい！仲間と同じことがやりたい！新しいことにも挑戦したい！そんな思いをもっています。これからも色々な運動遊びをきっかけに“身体を動かすことが好き”な気持ちが育って欲しいと願っています。

2部の保護者競技、玉入れ、綱引きも盛り上がりましたね。保護者の方々の真剣な表情は子どもたちに負けていませんでした。実行委員のみなさん、第1部の道具の出し入れや第2部の企画、進行等ありがとうございました。

東高校の学生と一緒に遊びました

先日41名の学生が体験学習に来てくれました。ひよこ組から全クラスに数人ずつ入り一緒に遊びました。高校生たちは「かわいい」「何して遊ぶ？」など積極的に子どもたちと関わってくれました。子どもたちも初めはドキドキしている様子もありましたが、すぐに仲良くなり、手をつないだり、抱っこしてもらったり嬉しそうなお姿が見られました。帰り際は「まだあそびたいー！」と別れを惜しむ子どもたち。「またあそびにきてねー」とお別れしました。今年の夏にもたくさんの学生ボランティアが来てくれていましたが、地元の学生たちと触れ合うことで、保育園の子どもたちのことを知ってもらうことも大切な時間だと感じています。今後の交流の機会を作っていきたいと思います。